



Destacan exitoso proyecto de producción vitivinícola

● En un esfuerzo conjunto entre el Gobierno Regional de La Araucanía y la Universidad Autónoma de Chile, se ha llevado a cabo un proyecto innovador que está generando un impacto positivo en la economía local y en la diversificación productiva de la zona de rezago de la Costa Araucanía. El programa, denominado “Reconversión Forestal para la Diversificación de la Zona de Rezago” ha permitido que agricultores como Felamir Tenorio Sáez, propietario de la viña “Felamir Tenorio” en el sector Nohualhue de la comuna de Teodoro Schmidt, adquieran equipamiento básico de vinificación.

El proyecto tiene como objetivo principal la diversificación e innovación en las áreas rurales, fomentando alternativas de negocio que vayan más allá de la tradicional explotación forestal. Tenorio, con su entusiasmo por mejorar su emprendimiento vitivinícola, se ha convertido en un ejemplo destacado de cómo esta iniciativa puede transformar la realidad económica de las familias locales, donde a través de la adquisición de equipamiento básico de vinificación le ha permitido producir vinos con identidad local. 